
Pièces 11 Pièces

Superficie 324 m²

Référence MS-10990

Prix 2 990 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  cimiez  :  situé  dans  la  meilleures  partie  du  quartier  très  prisé  de  cimiez,  à

proximités des écoles, des commerces et des lignes de bus, au dernier étage d'un

immeuble belle époque de 1905 avec jardins et stationnements, nous sommes fiers

de vous proposer un somptueux appartement de 316 m² occupant tout l'étage et

bénéficiant  de  4  expositions.  Entièrement  et  luxueusement  rénové  avec  des

matériaux  haut  de  gamme,  climatisé,  il  allie  le  confort  moderne  aux  éléments

architecturaux du début du xxème siècle, tels que la hauteur sous plafond de 3,75

mètres, les cheminées, les fresques et ...

Nice  cimiez  :  located  in  the  best  part  of  the  sought-after  cimiez  area,  close  to

schools, shops and bus lines, on the top floor of a belle époque building from 1905

with  gardens  and  parking  spaces,  we  are  proud  to  offer  you  a  sumptuous

apartment  of  316 m²  occupying  the  entire  floor  and benefiting  from 4  exposures.

Completely  and  luxuriously  renovated  with  high-end  materials,  air-conditioned,  it

combines  modern  comfort  with  architectural  elements  from  the  beginning  of  the

20th  century,  such  as  the  ceiling  height  of  3.75  meters,  fireplaces,  frescoes  and

moldings, solid parquet floors. The vast ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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